

**PULSO/****Milagros****EDUARDO MERAZ**

eduzarem@gmail.com

@Edumermo



A sí como Donald Trump logró activar a las fuerzas del orden de México para abandonar el falso apotegma lopezobradorista de "abrazos, no balazos", gracias a la Organización de las Naciones Unidas fue posible alcanzar el milagro de unificar al cuatroteísmo, aunque la causa, los desaparecidos, será su sepultura.

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, y el responsable de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, así como la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, por fin dijeron esta boca es mía.

Si bien nada más lo hicieron -como está previsto en el guion de la 4T- para negar acusaciones y acusar de enemigos jurados a quienes ponen en duda el actuar del gobierno del segundo piso, en especial de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Pero como en el plano terrenal nada es perfecto y si bien el presidente estadounidense trae en jaque al gobierno mexicano y realmente se aplica en combatir a los cárteles mexicanos productores de fentanilo y otras drogas sintéticas, por ahí hay algunos funcionarios de alto nivel en los tres niveles de gobierno, tratando de pasar inadvertidos.

Pero, así como el amor, la felicidad y la riqueza no se pueden ocultar, aquellos dizque servidores públicos que se han despachado con la cuchara grande en eso de los negocios lícitos, ilícitos y sobre todo "lisitos", resultado de sus diálogos en el infierno con el crimen organizado, tratan de pasar desapercibidos.

Hoy, esos funcionarios, cuyas cabezas cada vez empiezan a emerger poco a poco y cuyas cuentas ya están siendo investigadas, tanto por las auto-

ridades mexicanas como por las de allende el Bravo, en realidad andan en busca de un nuevo milagro.

Ruegan y rezan jaculatorias para ser considerados, más bien no considerados o no encontrados por la Comisión Nacional de Búsqueda de la Secretaría de Gobernación.

Anhelan el milagro de ser un número más de las decenas de miles de mexicanos ilocalizables, desaparecer hasta de los desaparecidos, sin necesidad de huir como el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

Así, podrían incluso aplaudir y respaldar, desde lo oscuro, las declaraciones de morenistas y funcionarios próximos a la presidenta Claudia Sheinbaum.

O quizá, por ser más cercanos a sus afectos, buscarían aliarse a los otros bandos encabezados por los líderes de diputados y senadores guindas: Ricardo Monreal y Adán Augusto López, incapaces de fidelidad alguna, salvo al dinero.

La entrega de 29 cabecillas de los cárteles al gobierno de Estados Unidos, la creciente incautación de fentanilo, la destrucción de centenares de narcolaboratorios, sin embargo, no sacian los

deseos trumpistas, que ávido de aumentar su dominio, pide más cabezas.

Y dentro de esas, ya sea en una segunda o tercera etapa, habrá de incluirse a no pocos funcionarios y hombres de negocios por sus encuentros cercanos del tercer tipo con los grupos delincuenciales, por lo cual el gobierno de Estados Unidos está tendiendo un cerco.

Dos buques de guerra apostados en su frontera con México, del lado del golfo de México y por la costa del Pacífico; la autorización de México para el sobrevuelo de drones con alta tecnología; casi 10 elementos de la Patrulla Fronteriza y fuerzas armadas estadounidenses a lo largo de la frontera norte; y los constantes permisos a militares norteamericanos para capacitar a sus similares mexicanos, no son poca cosa.

En días recientes, luego de la visita de la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, se ha filtrado información de una posible ofensiva militar o, en su defecto, el ataque selectivo con drones sobre blancos pre-determinados.

¿Quién tendrá la mayor capacidad milagrosa: Donald Trump o la ONU? ¿La fuerza o la diplomacia? ¿Será el milagro de los aparecidos o de los desaparecidos? ¿Pronto o tarde?

He dicho.

EFEECTO DOMINÓ

El verbo más usado en la Fiscalía General de la República es "esperar". Desde hace 10 meses aguarda que el gobierno de Estados Unidos le entregue información sobre la detención del Mayo Zambada; se desconoce si aún espera la información completa de la Fiscalía de Jalisco sobre Teuchtlán. Y ayer acaba de anunciar Alejandro Gertz, aguantar a que las autoridades de Tamaulipas le pasen la película completa del narcobuque.

Esperemos pronto nos dé a conocer la verdad de estos misteriosos casos. Y no olvidar que quien espera, desespera.

